



OFYR GLOVES



ONE SIZE

EN

Every ambitious chef needs a pair of heat-resistant gloves. The OFYR Gloves are made of suede and have a heat resistance of up to 250 °C. This makes the gloves ideal for cooking over the open fire of the OFYR cooking units or for handling hot accessories. Available in brown and black suede.

- Heat-resistant up to 250 °C. After direct contact with the fire, the inside may heat up due to radiating heat.
- Indispensable for operating accessories like pans, grills, the Rotisserie Set and the Pizza Oven.
- Store the gloves inside and in a dry place to maintain the heat-resistant quality.

DE

Jeder ambitionierte Koch braucht ein Paar hitzebeständige Handschuhe. Die OFYR Gloves sind aus Wildleder gefertigt und haben eine Hitzebeständigkeit von bis zu 250 °C. Damit sind die Handschuhe ideal für das Kochen über dem offenen Feuer der OFYR Kocheinheiten oder für den Umgang mit heißem Zubehör. Erhältlich in braunem und schwarzem Wildleder.

- Hitzebeständig bis zu 250 °C. Bei direktem Kontakt mit dem Feuer kann sich die Innenseite durch die Strahlungswärme erwärmen.
- Unentbehrlich für die Bedienung von Zubehör wie Pfannen, Grills, dem Rotisserie-Set und dem Pizza-Ofen.
- Bewahren Sie die Handschuhe innen und an einem trockenen Ort auf, um die hitzebeständige Qualität zu erhalten.

OFYR GLOVES BROWN



SKU CODE
OA-G

EAN CODE
7432255445412

OFYR GLOVES BLACK



SKU CODE
OA-GB

EAN CODE
6011422239231

SPECIFICATIONS

BROWN

BLACK

Material	Suede	Suede
Color	Brown	Black
Size	Universal	Universal
Weight	550 g	600 g

SPEZIFIKATIONEN

BRAUN

SCHWARZ

Material	Wildleder	Wildleder
Farbe	Braun	Schwarz
Größe	Universal	Universal
Gewicht	550 g	600 g